

Je croyais que la sainteté était une affaire de prêtres et de religieux

Roger Bissonnette, chauffeur de bus scolaires, Québec, Canada

15/01/2009

Je pratiquais ma foi, j'allais tous les dimanches à la messe et il ne m'était jamais venu à l'idée que je pouvais chercher la sainteté. Je me disais que ça ne concernait que les prêtres et les religieux. Or, lorsque ma femme m'a fait lire quelques homélies de saint

Josémaria, j'ai découvert que je pouvais, moi aussi, être saint. Ce fut une grande nouveauté pour moi.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/je-croyais-que-la-saintete-etait-une-affaire-de-pretres-et-de-religieux/> (24/01/2026)